

## Flüssig und mit Betonung vorgetragen

Vorlesewettbewerb der Realschule auf dem Röddenberg – Die Schulsiegerin wurde ermittelt

OSTERODE. Lesen in der Freizeit und ohne Leistungsdruck: Auch in diesem Jahr fand der Vorlesewettbewerb der Schüler aus allen sechsten Klassen der Realschule Röddenberg statt. Nachdem die Klassenbesten mit den besten Leseleistungen ermittelt wurden, traten diese an, um sich den Titel des Schulsiegers zu holen.

Interessierte Schüler aus den sechsten Klassen hörten aufmerksam zu, und eine fachkundige Jury aus Deutsch-Lehrerinnen und dem Vorjahressieger L. Hidalgo saß bereit. Teil eins des Wettbewerbs bestand darin, ein selbst gewähltes Buch vorzustellen und eine spannende Passage vorzulesen. Dabei zeigte sich eine Vielfalt an ausgewählter Literatur. Vom Siegertitel „Abenteuer in der Südsee“ über „Die Brüder Löwenherz“ „New Moon“ bis zu „Tintenherz“ reichte die Palette. So konnte der eine oder andere Zuhörer doch etwas neugierig gemacht werden. Der zweite Abschnitt gestaltete sich schon schwieriger. Aus einem unbekanntem Buch mussten jeweils drei



Die Teilnehmer des Lesewettbewerbs können stolz auf sich sein. In der hinteren Reihe Christoph Böker, Gustav Waldmann, Alexander Schlemme, vorne: Lukas Hartmann, Linda Töpferwien und Filiz Uygun (von links). Foto: red

Minuten flüssig und mit Betonung vorgelesen werden. Nach einer Beratung der Jury wird Linda Töpfer-

wien am Kreiswettbewerb im Januar teilnehmen dürfen, aus dem schließlich der Sieger für den Kreis-

scheid antreten wird. Alle Teilnehmer erhielten Buchpräsentate und Urkunden. red